



長洲中だより

校訓
健康 誠実
創造 実

第30号
校長 (好調) 室だより
発行 令和元年7月18日
文責 校長 中山直幸

第2回地域の先輩に学ぶ!



第2回「地域の先輩に学ぶ」講師一覧

クラス	講師	勤務先
1の1	大城戸ますみ	玉名サンクリーン 専務取締役
1の2	門田保則	橋本建設 代表取締役
2の1	牛島武司	BALEANT 代表取締役
2の2	城戸雄生	マックスジェイティ代表取締役
3の1	本多好男	プロスパー 代表取締役
3の2	村上尊宣	エコファクトリー 代表取締役

「地域の先輩に学ぶ」第2弾を7月3日に行いました。今回は社長さん方に来校いただき経営者の立場から各教室で話していただきました。各教室を回りながら、真剣に話しを聞く生徒の中には、将来自分で会社を立ち上げてみたいと思った生徒もいたと思います。お忙しい中、貴重な朝の時間に来校いただき、元気の出る話をありがとうございました。

ありがとうメッセージ!



メッセージを伝える生徒(7/5)

中体連大会を終え、これまでの部活動を振り返り、友人や先輩・後輩に「ありがとう」を伝える集会を行ないました。生徒会の司会進行で、ありがとうメッセージが直接本人を前に、感謝の言葉が伝えられ、とても和やかな集会となりました。今年からの新しい取り組みとして開催されます。

心肺蘇生法講習会!

毎年、夏休みを前に3年生全員に心肺蘇生法講習会を行っています。



心臓マッサージ実習の様子

今年、7月8日の午後から、荒尾消防署長洲分署、女性消防団員の方々10名に来校いただき、訓練用のダミーを使い、AEDを使った心肺蘇生法の実習を行いました。心臓マッサージの実習では慣れない手つきだった生徒も、回数を重ねる度に要領がつかめたようです。

税の大切さ知る3年生

荒尾市の税理士、立山博雪さんによる租税教室を7月10日に社会科の授業で行いました。DVDなどを見ながら税金がどのように使われているのか、改めて税の大切さをしっかりと考えられたと思います。



一億円の重さを体感する生徒

きれいな海に!

今、プラスチックゴミが社会問題となっています。長州の海岸でも多くのゴミが海岸に打ち寄せられ、その多くはプラスチックです。少しでもゴミを減らそうと、長州中のボランティア委員や有志の生徒で月に1回、海岸清掃を行っています。



ゴミを拾う生徒

町づくりトーク！



中逸町長さんによる説明

3年生を対象に、町長さんと直接、将来の長洲町について考える「夢づくりトーク」が7月16日に行われ、長洲町の現状や課題について町長さんから詳しく説明をされました。質問の時間になると次々と手を上げ、「プールやトイレをきれいにしてほしい」「長洲町にショッピングモールをつくらしてほしい」などの他に、「長洲駅の放置自転車の撤去」「津波避難の問題」「プラスチックゴミ問題」「金魚と鯉の郷の活性化」など多くの提案も出されました。真剣に将来の長洲町を考えている3年生の姿に頼もしさを感じました。

将来の長洲町を背負うであろう若者に、大きく成長して長洲町を活性化する一員になってほしいと願う町長さん、教育長さんらの思いが伝わりました。



お礼の言葉を述べる沖君

有意義な夏休みに！

- ① 規則正しい計画的な生活。
- ② 学習や部活動等に取り組む。
- ③ 保護者不在時の安全な過ごし方！
- ④ 交通事故・水難事故にも注意を！
- ⑤ 情報モラルルールの遵守！

「熊本県24時間子どもSOSダイヤル」

0120-0-78310

お礼の言葉を述べた3年の岩永理沙さんは「自分も好きなことを見つけたらすぐに行動に移りたいと思った」と話した。

(樋口琢郎)

県内出身の社会人に160人が、自分たちの仕事を聞く講話会が3日、長洲町の長洲中であり、全校生徒約160人が参加した。生徒たちの職業観を

を講師に招き、全6クラスに分かれて始業前に20分講話。3年生を担当した熊本市の空調機器メーカーエコーファクトリーの村上尊宣社長(54)は、高校卒業後に建築業界に飛び込んだ過去を振り返り「夢が見つかった時は、情熱を持って果敢にチャレンジしてほしい」と呼び掛けた。

親子ビーチボールバレー大会

7月6日、PTA授業参観後、長洲中ビーチボールバレー大会を行いました。今年から学年毎に行われていた親子レクレーションを全学年で実施することとなり、体育委員さんや学年委員さんの企画で生徒、保護者、先生方がチームを作り熱戦が繰り広げられました。最後は、生徒と大人との対決もあり、例年になく大いに盛り上がる大会となりました。ご協力いただいた皆さんに感謝します。ありがとうございました。



生徒と親の対決の結果



生徒・保護者・先生方と記念撮影！

「夢へ果敢に挑戦を」

長洲中 将来の仕事 起業家が助言



村上尊宣さん(左)の話を聞く中学生たち＝長洲町